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      Annotation

    
        
          В ходе работы было проведено исследование в области дизайна в игровой индустрии. Были изучены популярные видеоигровые проекты, в частности игры компании Blizzard, проанализированы их стилистические особенности и художественные решения. 
Создание концепт арта – небольшой художественной зарисовки того, каким автор видит будущий проект, передающей стилистику и атмосферу локации создаваемой игры.
Создание игровых ассетов – цифровых объектов, из которых будет составляться локация. 
Размещение ассетов на игровом движке. Игровой движок – среда, предназначенная для проектирования игр. 
Для создания локации были использованы программы: Autodesk Maya, Zbrush, Photoshop CC, Marmoset Toolbag 3, Substance Painter, Substance Designer, Unity 2018.1.6f1.
        

        
          During the work, a study was conducted in the field of design in the gaming industry. Popular video game projects, in particular Blizzard games, were studied, their stylistic features and artistic decisions were analyzed.
Creating concept art - a small artistic sketch of how the author sees the future project, conveying the style and atmosphere of the location of the game being created.
Creating game assets - digital objects from which the location will be composed.
Placement of assets on the game engine. The game engine is an environment designed for designing games.
The following programs were used to create the location: Autodesk Maya, Zbrush, Photoshop CC, Marmoset Toolbag 3, Substance Painter, Substance Designer, Unity 2018.1.6f1.
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